

IL Y A DE L'ESPOIR DANS VOS DONS !

8€

Une séance de rééducation pour un patient handicapé africain.

15€

Une journée d'hospitalisation dans un de nos hôpitaux en Afrique.

120€

Une personne handicapée peut partir en randonnée grâce à un véhicule spécial.

200€

Une tablette tactile adaptée pour faciliter la communication.

Coûts variables selon l'éloignement, l'infrastructure, le type d'affection. Équivalence à titre d'exemple.
75 % du montant de votre don est déductible si vous êtes imposable (jusqu'à 531 € et 66 % au-delà dans la limite de 20 % de votre revenu net imposable)



**Ils ont besoin de vous.
Merci de votre soutien !**

Faites vos dons sur www.ordredemaltefrance.org

L'ORDRE DE MALTE FRANCE

Issu de la plus ancienne organisation caritative au monde et porté par les valeurs chrétiennes, l'Ordre de Malte France est une association reconnue d'utilité publique, fondée en 1927. Ses milliers de salariés et de bénévoles s'engagent chaque jour en France et dans 27 pays pour secourir, soigner et accompagner les personnes fragilisées par la maladie, le handicap, la pauvreté ou l'exclusion.

Ensemble, ils interviennent dans les domaines de la Solidarité, du Secourisme, de la Santé et de la Formation.

**NOTRE FORCE D'AGIR
EST ENTRE VOS MAINS**



L'association est agréée par le Comité de la Charte du don en confiance, organisme d'agrément et de contrôle des associations et fondations faisant appel à la générosité du public.

42 rue des Volontaires – 75015 Paris
Tél. : 01 45 20 80 20 – contact@ordredemaltefrance.org
www.ordredemaltefrance.org



ASSOCIATION LO 1901 RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE – PHOTOS : CATHERINE DE TORQUAT - CYRIL MARCILHACY - JEAN-LUC LUYSEN - ANNAKA - FÉVRIER 2017
NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE.

VIVRE AVEC SON HANDICAP. DIGNE.



**IL Y A DE L'ESPOIR
DANS VOS DONS**
www.ordredemaltefrance.org

Semaine Nationale des Personnes Handicapées Physiques
Quête nationale



POURQUOI UNE QUÊTE POUR LES PERSONNES HANDICAPÉES PHYSIQUES ?

Le handicap physique désigne une aptitude limitée à se déplacer ou à mouvoir certaines parties du corps. De ce fait, des tâches de la vie quotidienne sont difficiles, voire impossibles à effectuer. Seuls un équipement spécifique (fauteuil, prothèse...) et un environnement adapté permettent aux personnes handicapées physiques de mener une vie autonome.



Les personnes handicapées ont, elles aussi, des ambitions, des projets, des rêves...

Aidons-les à les réaliser et à vivre dignement avec leur handicap.

QUE FAIT L'ORDRE DE MALTE FRANCE ?

En France

Depuis plus de 30 ans, l'association gère et anime des lieux de vie adaptés aux personnes handicapées physiques. Dans ces établissements, médecins, infirmiers, personnels soignants, psychologues et animateurs apportent à chacun soin, confort et bien-être.

Chaque résident ou patient est encouragé à avoir des projets de vie et des objectifs. L'autonomie et l'épanouissement sont au cœur des activités proposées : enseignement à distance, ateliers d'arts plastiques, sorties en ville, pratique du sport adapté...



À l'international

5 hôpitaux gérés par l'Ordre de Malte France en Afrique (Sénégal, Côte d'Ivoire, Togo, Bénin, Cameroun) assurent le traitement des traumatismes osseux, des malformations osseuses congénitales ou post infectieuses, et des dégénérescences ostéo articulaires.

Toutes ces affections génèrent, si elles ne sont pas traitées correctement et rapidement, des handicaps physiques sérieux, voire très invalidants, qui confinent les patients (particulièrement les enfants) à leur domicile, déscolarisés, désocialisés, ostracisés par leur entourage.

Grâce en partie aux dons, les patients bénéficient de traitement orthopédique de ces traumatismes et malformations, et d'une prise en charge en rééducation et réadaptation fonctionnelle. Nos équipes hospitalières réalisent des exploits avec un grand savoir-faire.

Avec votre aide, nous pouvons améliorer leurs conditions de vie et les guider vers une autonomie croissante.